

*Ultima ratio*

**Вестник Академии ДНК-генеалогии**

**Proceedings of the Academy  
of DNA Genealogy**

**Boston-Moscow-Tsukuba**

**Volume 13, No. 11  
November 2020**

**Академия ДНК-генеалогии  
Boston-Moscow-Tsukuba**

## СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

«Битва профессоров». А.А. Клёсов. . . . . 1590

Язык этрусков как индоевропейский. И.Г. Наумова. . . . . 1615

### ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

Anatoly Livry, philosophe politique de la dissidence européenne. . . . . 1638

Anatoly Livry, political philosopher of European dissent. . . . . 1638

Concours interne de l'ordure : l'Université française et Wikipédia.

*Анатолий Ливри*. . . . . 1639

Cancel culture: Wikipedia e l'Università, due facce del mostro idiocratico.

*Анатолий Ливри* . . . . . 1649

Un nouveau Français décapité : la République française,

une hystériorque et ses fatwas. *Анатолий Ливри*. . . . . 1652

Ein weiterer enthaupteter Franzose: die Französische Republik, eine

"Hysteriarchin" und ihre Fatwas. *Анатолий Ливри*. . . . . 1655

Прямая линия. Часть 35. А.А. Клёсов . . . . . 1659

ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии.

Часть 124, письма 442-444. . . . . 1735

# ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

Dr Anatoly Livry, Altdorf, Suisse

## *Anatoly Livry, philosophe politique de la dissidence européenne*

Le principal parti politique suisse a organisé une série de conférences et de publications pour le philosophe politique et homme de lettres Dr Anatoly Livry, écrivain de langues française et russe, spécialiste des philosophies antique ([https://www.persee.fr/doc/bude\\_0004-5527\\_2008\\_num\\_1\\_2\\_2310](https://www.persee.fr/doc/bude_0004-5527_2008_num_1_2_2310)) et allemande (<http://anatoly-livry.e-monsite.com/medias/files/szrkg-2019-livry-1.pdf>). Le dernier scandale qui a suivi l'annonce du plagiat de sa thèse de doctorat politiquement incorrecte sur Nabokov et Nietzsche (2011 : <http://anatoly-livry.e-monsite.com/medias/files/doctorat012.pdf>) par la Bloomsbury Publishing House (fin 2018 : <https://www.geopolitica.ru/en/article/plagiarism-doctoral-thesis-anatoly-livry-nabokov-and-nietzsche>) ainsi que les articles publiés par des revues de Zurich sur son activité de philosophe politique (<https://ripostelaique.com/que-les-juifs-de-suisse-cessent-de-financer-les-gauchistes-et-sallient-aux-patriotes.html>) ont valu à Anatoly Livry une nouvelle campagne de censure à son égard : suppression de ses entretiens-videos sur Youtube, attaque des sites Internet qui évoquent son œuvre, suppression des pages Wikipédia qui lui étaient consacrées (<https://www.geopolitica.ru/en/article/cancel-culture-wikipedia-and-university-two-faces-idiocratic-monster>), blocage de son compte Facebook pour plusieurs semaines (<https://www.facebook.com/anatoly.livry.7>), interdiction officielle d'enseigner dans les universités françaises.

Surtout, ses éditeurs ont connu une pression sans pareille : les uns se sont fait acheter par des oligarques multimilliardaires type les Prokhorov (chevaliers de la Légion d'honneur et des Palmes académiques ... <https://reseauinternational.net/presidents-francais-et-oligarques-russes-corrompus-le-deshonneur-de-la-legion-dhonneur/>), d'autres (et notamment ses éditeurs français) ont dû fuir dans des pays d'Europe centrale. L'œuvre multilingue philosophique et littéraire de Dr Anatoly Livry subit chaque année une censure croissante.

Association «For the Promotion of the Work of Anatoly Livry» (France-Switzerland)

## *Anatoly Livry, political philosopher of European dissent*

The main Swiss political party ("Swiss People's Party") organised a series of conferences and publications for the political philosopher and man of letters Dr Anatoly Livry, French and Russian language writer, specialist in ancient ([https://www.persee.fr/doc/bude\\_0004-5527\\_2008\\_num\\_1\\_2\\_2310](https://www.persee.fr/doc/bude_0004-5527_2008_num_1_2_2310)) and German (<http://anatoly-livry.e-monsite.com/medias/files/szrkg-2019-livry-1.pdf>) philosophies. The latest scandal that followed the announcement of the plagiarism of his politically

incorrect doctoral thesis on Nabokov and Nietzsche (2011: <http://anatoly-livry.e-monsie.com/medias/files/doctorat012.pdf>) by Bloomsbury Publishing House (end of 2018: <https://www.geopolitica.ru/en/article/plagiarism-doctoral-thesis-anatoly-livry-nabokov-and-nietzsche>) as well as articles published by Zurich journals on his activity as political philosopher (<https://ripostelaique.com/que-les-juifs-de-suisse-cessent-de-financer-les-gauchistes-et-sallient-aux-patriotes.html>) have earned Anatoly Livry a new campaign of censorship towards him: deletion of his video interviews on Youtube, attack on Internet sites which mention his work, deletion of Wikipedia pages devoted to him (<https://www.geopolitica.ru/en/article/cancel-culture-wikipedia-and-university-two-faces-idiocratic-monster>), blocking his Facebook account for several weeks (<https://www.facebook.com/anatoly.livry.7>), official ban on teaching in French universities.

Above all, his publishers have experienced unparalleled pressure: some have been bought by multi-billionaire oligarchs like the Prokhorovs (knights of the Légion d'honneur and of the Palmes académiques ... <https://reseauinternational.net/presidents-francais-et-oligarques-russes-corrompus-le-deshonneur-de-la-legion-dhonneur/>), others (and notably his French editors) had to flee to countries of central Europe. The multilingual philosophical and literary work of Dr Anatoly Livry undergoes increasing censorship every year.

Association «For the Promotion of the Work of Anatoly Livry» (France-Switzerland)

### ***Concours interne de l'ordure : l'Université française et Wikipédia***

*« Mein Glück  
Seit ich des Suchens müde ward,  
Erlernte ich das Finden.  
Seit mir ein Wind hielt Widerpart,  
Segl ich mit allen Winden. »  
Friedrich Nietzsche*

Analysant la déchéance française, je me suis rendu compte de l'existence de deux bourreaux pervers de l'esprit et de l'intelligence des francophones, le premier étant l'Université française qui pratique un nivellement par le bas obstiné, irrationnel et institutionnel, le second étant la médiatisation informatique dont l'agent le plus efficace est Wikipédia. Les apparatus universitaires qui s'entre-promeuvent professeurs et maîtres de conférences agissent de concert avec les censeurs de Wikipédia, quand il ne s'agit pas des mêmes personnes. L'actuelle vague de *cancel culture*, à savoir le bannissement d'Internet, puis d'autres médias, de philosophes et d'écrivains dissidents, qui va inévitablement jusqu'à l'emprisonnement réel des auteurs<sup>49</sup>, n'est que l'aboutissement de l'instauration du crétinisme comme norme au

16391639163916391639

<sup>49</sup> « Délit d'opinion. Le dissident politique Hervé Ryssen incarcéré à Fleury-Merogis », *Breizh-info*, le 20 septembre 2020, <https://www.breizh-info.com/2020/09/20/150793/delit-dopinion-le-dissident-politique-herve-ryssen-incarcere-a-fleury-merogis/>.